

Weihnachtsfeier im Reha-Sport-Bildung e.V. in Schwäbisch Hall

Zum Jahresabschluss wollten wir es uns nicht nehmen lassen mit unseren Vereinsmitgliedern eine kleine Weihnachtsfeier zu veranstalten.

Da wir in Schwäbisch Hall einen „neuen“ Weihnachtsmarkt bekommen haben, wollten wir diesen natürlich erkunden!

Bei Kinderpunsch, Glühwein, Thüringer Bratwurst und nicht ganz winterlichen Temperaturen haben wir das Jahr fröhlich ausklingen lassen.



-Kinderpunsch + Glühwein ohne Bratwurst-



Allen Vereinsmitgliedern in den einzelnen Reha-Sport-Standorten ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest!!